

# クラブOB会だより

## 平成24年度野球部OB会と親睦試合記

### OB会

平成24年11月17日の土曜日、江山樓浦上店にて毎年恒例の野球部OB会が開催された。今年の参加者はOB31名と現役部員34名でした。

まず、会を開催する前に、今年は市川正孝先生（昭33）、渡辺三明先生（昭42）の13回忌にあたり、また、準硬式ボールを毎年寄贈してくださっていた今泉貴世志先生（昭31）が今年8月にご逝去されたため、御三方を偲んで、西脇金一郎先生（昭33）、古川淳先生（昭25）からご挨拶をいただいた後、黙祷が捧げられた。

昨年度まで野球部顧問を務めていらっしゃった伊藤潔先生（昭59）が今年度から九州保健福祉大学の教授に就任されたため、御祝いとして花束が贈られ、近況報告をしていただいた。また、それに伴い中嶋幹郎先生（昭57）が部長に、大山要先生（平12）が顧問に就任された。その後小西良士先生の乾杯のご発声で、OB会がスタートした。

中華料理を口に運び、お酒を飲みながら、最初は別々のテーブルに座っていたOBと現役部員が、時間が経つにつれて両者が入り乱れていき、会場は笑い声に包まれた。

そして、今年度は西脇先生から準硬式ボールを贈呈していただき、現役部員により巻頭言と校歌が歌われ、伊藤先生から次の日のOB戦のOBチームのオーダー発表が行われた。そのメンバーは、ピッチャー：川崎雄太（平21）、キャッチャー：古賀健太郎（平20）、ファースト：角田正之（昭33）、セカンド：森田拓也（平21）、サード：山下輝樹（平24）、ショート：山本豊（平13）、レフト：牛嶋信人（平15）、センター：山崎達朗（平21）、ライト：坂野綱則（平21）。

最後に板倉先生（昭49）に万歳三唱をお願いして、この会を締めくくっていただいた。お忙しい中ご参加してくださった上に部費まで寄付してくださったOBの皆様方本当にありがとうございました。



### 鎌水 大介（学部3年）

平成24年11月17日の土曜日、江山樓浦上店にて毎年恒例の野球部OB会が開催された。今年の参加者はOB31名と現役部員34名でした。

まず、会を開催する前に、今年は市川正孝先生（昭33）、渡辺三明先生（昭42）の13回忌にあたり、また、準硬式ボールを毎年寄贈してくださっていた今泉貴世志先生（昭31）が今年8月にご逝去されたため、御三方を偲んで、西脇金一郎先生（昭33）、古川淳先生（昭25）からご挨拶をいただいた後、黙祷が捧げられた。

昨年度まで野球部顧問を務めていらっしゃった伊藤潔先生（昭59）が今年度から九州保健福祉大学の教授に就任されたため、御祝いとして花束が贈られ、近況報告をしていただいた。また、それに伴い中嶋幹郎先生（昭57）が部長に、大山要先生（平12）が顧問に就任された。その後小西良士先生の乾杯のご発声で、OB会がスタートした。

中華料理を口に運び、お酒を飲みながら、最初は別々のテーブルに座っていたOBと現役部員が、時間が経つにつれて両者が入り乱れていき、会場は笑い声に包まれた。

そして、今年度は西脇先生から準硬式ボールを贈呈していただき、現役部員により巻頭言と校歌が歌われ、伊藤先生から次の日のOB戦のOBチームのオーダー発表が行われた。そのメンバーは、ピッチャー：川崎雄太（平21）、キャッチャー：古賀健太郎（平20）、ファースト：角田正之（昭33）、セカンド：森田拓也（平21）、サード：山下輝樹（平24）、ショート：山本豊（平13）、レフト：牛嶋信人（平15）、センター：山崎達朗（平21）、ライト：坂野綱則（平21）。

最後に板倉先生（昭49）に万歳三唱をお願いして、この会を締めくくっていただいた。お忙しい中ご参加してくださった上に部費まで寄付してくださったOBの皆様方本当にありがとうございました。

### 偲ぶ会

### 大山 要（平12）

OB会後、市川先生がご聴取にされていたピアノバー Chitoに場所を移して、3名の先生方を良く知るOB諸氏20名で偲ぶ会を開催しました。角田正之先生（昭33）から野球部創成期のお話をうかがい、3名の先生方のご功績を改めて知ることとなりました。先輩方と野球部長の先生方が築いてこられた野球部の顧問に就任するに当たり、身の引き締まる思いと、野球部がさらに発展するよう微力ながら下支えする決心を新たにした次第です。

### 親睦試合（OB戦）記

### 森田 知樹（学部3年）

親睦試合の前日の土曜日は雨の予報で日曜日のグランド状況が不安視されていましたが、寒さも控えめの好天候に恵まれ、今年もOBチームとの親睦試合が始まりました。試合は例年通り午前10時にプレーボール、OBチームは守備位置がそのまま打順となり、「OB側のサヨナラ勝ちを見たい」という大山先生の要望から現役チームの先攻となりました。1回表、守るOBチームのピッチャーは川崎さん。連打からランナー2・3塁のピンチを迎えるが、5番の下岡（学2）をピッチャーゴロに打ち取り得点は与えない。逆にOBチームは先発の鎌水（学3）を攻め1回裏に2番古賀さん、3番角田さんの連続ヒットの後、4番森田さんのショートゴロの間に1点を先制。続く2回も四球で出たランナーを8番山崎さん、9番坂野さんの連続ヒットで2点目をあげた。OBチームは3回から中谷さん（学6）がマウンドに上がり、2・3・4回と毎回ランナーを出すもののあと1本を打たせず0-2のまま試合は5回へ。5回表は守備の乱れもあり無死満塁と現役チームは反撃のチャンス。ここでバッターは5番の下岡。見事右中間へヒットを放ち2点タイムリー。その後もOBチームを攻めたて、この回一挙4点をあげ逆転に成功した。このまま現役チームが逃げ切るかと思われたが続く5回裏、内野陣のミスを突きすぐに1点を返す。1点差となりOBチームのサヨナラ勝ちの雰囲気が高まってくる中、7回から現役チームのリリーフに上がった沼田（学1）が被安打1の素晴らしいピッチングでOB打線を抑え込んだ。現役チームは8・9回にも1点ずつ加え結果は6-3で現役チームの勝利となった。両チームともにエラーなどからの失点は少なからずありましたが、それ以上にOBチームが見事なダブルプレーを決めたり、ピンチの場面で川崎さん、中谷さん、高橋さん（学5）たちが三振で切り抜けたりした場面でグランドが大いに盛り上がったことが、個人的にはとても印象深く、このことが去年の親睦試合に続いて引き継まつ

た試合となった大きな要因ではないかと思いました。

試合の後は恒例の皿うどんパーティー。先程終わったばかりの試合の話などで盛り上がりながら、今年のOB会は終了しました。今年も先輩方の非常に元気な姿をみることができ、私たち現役側も非常にいい刺激をいただきました。これからも先輩方に負けないような元気な姿勢で練習や大会に挑んでいこうと思います。OBのみなさん、また来年も是非ご参加下さい。

最後に親睦試合のOB方の参加者を次に記しておきます。  
投手：川崎雄太（平21），中谷 真（学6），高橋毅行（学5），捕手：古賀健太郎（平20），川崎，1塁：角田正之（昭33），坂田真人（平15），番匠谷研吾（平22），

2塁：板倉忠則（昭49），森田拓也（平21），迎 武紘（平24），3塁：山下輝樹（平24），中本義人（平23），遊撃：山本 豊（平13），左翼：牛嶋信人（平15），中堅：山崎達朗（平21），荒木康平（平23），右翼：坂野綱則（平21），新田晃也（学6）

	1	2	3	4	5	6	7	8	9	計
現役	0	0	0	0	4	0	0	1	1	6
OB	1	1	0	0	1	0	0	0	0	3

